

Volksrepublik, die sie zur Festigung des Friedens und der Sicherheit, insbesondere in Asien, unternimmt.

Es erfüllt die Kommunisten und alle Werktätigen unseres Landes mit großer Freude, daß sich die traditionellen brüderlichen Beziehungen zwischen unseren Parteien, Staaten und Völkern im Geiste des Marxismus-Leninismus und des sozialistischen Internationalismus, auf der Grundlage des Vertrages über Freundschaft und Zusammenarbeit zwischen der Deutschen Demokratischen Republik und der Mongolischen Volksrepublik vom 6. Mai 1977 zum gegenseitigen Nutzen allseitig entwickeln.

Wir wünschen Ihnen, allen Kommunisten und dem gesamten Brudervolk der Mongolischen Volksrepublik neue große Erfolge beim weiteren sozialistischen Aufbau Ihres Landes. Nehmen Sie, liebe Genossen, zugleich unsere besten Wünsche für Ihre Gesundheit, für Schaffenskraft und persönliches Wohlergehen entgegen.

Berlin, den 26. November 1984

Gmßschreiben des Zentralkomitees der SED und des Staatsrates der DDR zum Internationalen Tag der Solidarität mit dem palästinensischen Volk

Werter Genosse Yasser Arafat!

Im Namen des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, des Staatsrates und des Volkes der Deutschen Demokratischen Republik übermittle ich Ihnen, dem Exekutivkomitee der Palästinensischen Befreiungsorganisation und dem gesamten palästinensischen Volk aufrichtige solidarische Kampfesgrüße anlässlich des Internationalen Tages der Solidarität mit dem palästinensischen Volk.

Gegenwärtig sind durch die Politik der Konfrontation, der Hochrüstung und der Schürung von Konfliktherden der aggressivsten imperialistischen Kräfte der USA und der NATO der Weltfrieden und auch die Lebensinteressen der Völker des Nahen und Mittleren Ostens zutiefst gefährdet. Jetzt erst recht bekräftigt die Deutsche Demokratische Republik ihre bewährte solidarische Haltung zur gerechten Sache des leidgeprüften palästinensischen Volkes.

Der entschlossene Widerstand der Palästinensischen Befreiungsorganisation im engen Zusammenwirken mit der Sowjetunion, den anderen sozialistischen Staaten sowie allen antiimperialistischen und demokratischen Kräften trägt